



# 米国ハワイ州 カウアイ郡 都姉妹 締結20周年

## 締結の経緯について

復帰前の1963年5月1日、カウアイ郡議会において、友愛と相互理解を深めることを目的に、日本国琉球列島八重山群島石垣市と姉妹都市を締結する提案が決議されました。

同年5月23日、石垣市議会においてカウアイ郡の提案を受け入れる旨の決議がなされ、両地域において姉妹都市提携の議決がなされました。

1997年、大濱長照元市長がホノルルを公務で訪ねた際に、カウアイ郡関係者と懇談の機会を持ち姉妹都市締結の取組みを行うことが話合われ、以降両市間で調印実現に向けた調整が始まりました。

2年後の1999年5月、大濱長照元市長がカウアイ郡を初訪問し、当時の郡長であるマリアン・クサカ氏と姉妹都市締結のための調印をすることについて双方で確認をし、同年10月、マリアン・クサカ郡長が石垣市を訪問された際に、石垣市民会館で調印式が執り行われ、姉妹都市が正式に発効されました。以降20年、中学生派遣事業や市民交流などを通してカウアイ郡と石垣市は、姉妹都市交流を続けています。



カウアイ郡長  
デリック・カワカミ氏  
Mr. DEREK S. K. Kawakami  
Mayor of County of Kauai



【写真上】平成25年にカウアイ郡で開催された議決50周年記念式典の様子。石垣市からカウアイ交流団「石垣市民の翼」のメンバーも参加しました。



【写真上】Mr. Bernard P. Carvalho  
前カウアイ郡長と中山義隆石垣市長



## カウアイ島 Kauai island

カウアイ島は、ハワイ諸島で最古の島です。

ハワイ諸島の最も北に位置し「ガーデンアイランド」と呼

ばれています。長年に渡る風雨による侵食でできたエメラルド色に輝く谷と鋭くとがった山々、険しい崖に囲まれたこの島には、植物が生い茂る熱帯雨林、いくつもの支流を持つ川、そして流れ落ちる滝など、人が容易に近づくことができない秘境が多くあり、今も太古の大自然が広がっています。壮大な自然の美しさを持つこの島は、映画『ジュラシックパーク』の撮影が行われた場所としても有名です。

